



El Estadio Azteca se llamará ahora Banorte

¡Cambia de nombre!

84.700
asientos tendrá el estadio después de la remodelación

EL HISTÓRICO INMUEBLE será sede de algunos partidos del Mundial de fútbol del próximo año.

Rumbo a la Copa del Mundo del 2026

MÉXICO
AGENCIAS

El Estadio Azteca, escenario de las consagraciones de Pelé y Diego Maradona como astros del fútbol, cambió su nombre este viernes para adoptar el de un banco a cambio de un financiamiento para la modernización requerida para ser sede de la Copa del Mundo en 2026.

“A partir de hoy, la Catedral del Fútbol Mundial llevará el nombre de Estadio Banorte”, informaron en un comunicado el Banco Banorte-con 125 años de historia-y el Grupo Ollamani -constituido en 2024-, propietario del escenario.

En el documento, ambas entidades mexicanas anunciaron “una alianza a largo plazo que incluye un financiamiento

SABÍAS QUE...

- El Estadio Azteca fue inaugurado el 29 de mayo de 1966
- Su nombre original surgió de un concurso popular dirigido a la población a nivel nacional en los años 60 y el ganador fue Antonio Vázquez Torres de León, Guanajuato.
- La adopción de la denominación de Estadio Banorte es el segundo cambio de nombre del recinto
- En 1997 se llamó Estadio Guillermo Cañedo
- El nombre de Estadio Guillermo Cañedo duró unos cuantos meses

de 2 mil 100 millones de pesos (unos 105,7 millones de dólares) para la remodelación del estadio, que lo colocará entre los mejores del mundo y ofrecerá una experiencia extraordinaria a la hora de vivir espectáculos en México”.

Inaugurado en 1966, el estadio Azteca se encuentra en obras de remodelación desde

2024 para cumplir los requerimientos de la FIFA para ser sede -por tercera vez en la historia- de la Copa del Mundo en 2026.

En la próxima Copa del Mundo, la cancha del ahora Estadio Banorte tendrá cinco partidos: tres de fase de grupos -incluida la inauguración-, uno de dieciséisavos de final y uno de octa-

EVENTOS IMPORTANTES QUE HA ALBERGADO

- Conciertos de Vicente Fernández, Michael Jackson y Paul McCartney
- Visita del papa Juan Pablo II
- Pelea de Julio César Chávez frente a Greg Haugen en 1993

vos de final.

Emilio Azeárraga Jean, presidente de Grupo Omallani, garantizó que el nuevo Estadio Banorte “respetará la esencia y diseños arquitectónicos reconocidos por décadas” del arquitecto Pedro Ramírez Vázquez.

América saldrá a “cazar” a los Zorros

MÉXICO
AGENCIAS



Las Águilas del América quieren convertirse en verdugo de los equipos tapatíos, pues luego de eliminar a las Chivas del Guadalajara en la Concachampions, este sábado va por los tres puntos en su visita a los Rojinegros del Atlas en el esta-

dio Jalisco.

En el marco de la jornada 12 del Clausura 2025, los Zorros enfrentarán un encuentro difícil ante los capitalinos, que vienen con la motivación en todo lo alto tras vencer al acérrimo rival.

El cuadro atlista también tiene algo positivo, pues en su partido anterior sacó un sorpresivo triunfo tras remontar un 0-3 ante Xolos de Tijuana, a quien finalmente venció 4-3.



LAS AGUILAS va por otro equipo tapatío este sábado.

JUEGOS DE HOY

Hora: 17:00 Estadio: Universitario Transmisión: TV Azteca, Tubi y Azteca 7	Hora: 19:00 Estadio: Olímpico Universitario Transmisión: TUDN, ViX Premium y Canal 5	Hora: 18:05 Estadio: Olímpico Benito Juárez Transmisión: Tubi y Azteca 7	Hora: 20:05 Estadio: Jalisco Transmisión: TUDN, ViX Premium y Canal 5

Necaxa “doma” a León con un jugador menos

AGUASCALIENTES
AGENCIAS

Johan Rojas y Diber Cambindo anotaron para darle al Necaxa un triunfo 2-1 sobre León, líder del Clausura 2025, en el inicio de la jornada 12 del fútbol mexicano. A pesar de jugar con 1 hombre menos desde el minuto 27, los Rayos resistieron y sumaron 3 puntos clave.

El equipo de Nicolás Larcamón se adelantó al minuto 22 con un derechazo de Rojas desde fuera del área tras un pase de Alejandro Mayorga. 6 minutos después, Alejandro Andrade fue expulsado, dejando al Necaxa en desventaja numérica. Sin embargo, en el 33, Kevin Rosero asistió a Cambindo, quien definió al ángulo para firmar su gol número 11 del torneo.

Con este resultado, Necaxa escaló al quinto puesto con 21 puntos, mientras que León, con 26 unidades, podría perder el liderazgo si América vence al Atlas.

En otro partido, Querétaro venció 1-0 a Mazatlán con gol del paraguayo Rodrigo Bogarín.

Mientras que Toluca goleó 3-0 al Puebla para hundirlo en la tabla.



DIBER CAMBINDO festeja su gol ante la “Fiera”.



EL REBAÑO NO PODRÁ jugar en su casa el duelo de la jornada 13.

Vetan un partido estadio de Chivas

MÉXICO
AGENCIAS

La Comisión Disciplinaria sancionó con un partido de veto al Estadio Akron, luego de los incidentes que ocurrieron al final del partido entre Chivas y América, donde una botella cayó cerca de Kevin Álvarez y le provocó una cortada en la pierna.

A través de un comunicado, el organismo informó que

se “sancionará con veto de un partido al Estadio Akron, por reincidencia en relación con la conducta impropia de sus aficionados”.

“La sanción aplicará para el partido de la Jornada 13. Esa resolución surgió después de realizar el estudio de las pruebas aportadas y recabadas, así como el análisis de lo expuesto en los informes de los oficiales del encuentro”, explicó la Comisión Disciplinaria.

El Clásico Joven se jugará en abril

MÉXICO
AGENCIAS

Quedaron listos los horarios y fechas del Clásico Joven en la Copa de Campeones de la Concacaf. América será el equipo local en el primer partido de la Concachampions; por su parte, Cruz Azul cerrará como local la serie en CU.

La ida se jugará en el Estadio Ciudad de los Deportes el próximo 1 de abril a las 19:15 hrs. Mientras que la vuelta se disputará en el Estadio Olímpico Universitario a las 21:30 hrs el próximo 8 de abril.

Los dirigidos por Vicente Sánchez tendrán la oportu-



AMÉRICA Y CRUZ AZUL medirán fuerzas en la Copa de Campeones de Concacaf.

nidad de saldar cuentas, en lo que por ahora es su nueva casa. Recordemos, que el conjunto Celeste quedó eliminado a manos de las Águilas en el Apertura 2024; cuando Cruz Azul aún era dirigido por Martín Anselmi.



DEPORTISTAS mostraron su inconformidad ante el COI.

Piden más respeto al medioambiente

PARÍS
AGENCIA AFP

A una semana de la elección de un nuevo presidente en el Comité Olímpico Internacional (COI), más de 400 deportistas olímpicos pidieron a la organización que refuerce su acción en favor del medioambiente, en una carta publicada este viernes.

“Al futuro presidente (del COI) le pedimos que el tema esté en lo más alto, por encima de los demás, en su mandato: la protección de nuestro planeta”, escribieron deportistas de prestigio como la nadadora australiana Emma McKeon, el atleta keniano Ferdinand

Omanyala o el regatista británico Ben Ainslie, entre otros.

“El aumento de las temperaturas y las condiciones meteorológicas extremas perturban ya el calendario de las competiciones, ponen en riesgo sedes emblemáticas y afectan a la salud de los deportistas y los aficionados”, afirmaron.

El calor extremo suscita preocupaciones reales sobre la posibilidad de organizar el futuro de los Juegos de verano con total seguridad”, añaden, haciendo referencia explícita a los recientes y devastadores incendios en Los Ángeles, ciudad anfitriona de los Juegos en 2028.



RESULTADOS NBA. Kings **106-122** Suns; Lakers **126-131** Nuggets; Magic **111-118** Timberwolves; Mavericks **96-133** Rockets; Pacers **112-100** 76ers; Raptors **126-118** Jazz; Hornets **145-134** Spurs; Cavaliers **133-124** Grizzlies; Clippers **121-98** Hawks; Celtics **103-91** Heat.